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Добро пожаловать! Или как быть?
Послан  felix - 17.11.2011 23:31
_____________________________________

Довожу до Вашего сведения, что в нашем квартале стоит чудо-здание, называется оно Кайрос.  
 Когда-то там было красиво и замечательно! Но оно изначально было построено на мусорнике, и,
вероятно, по этому, дело не пошло. 
 Короче, сейчас это заведение не работает! Хозяина нет, он якобы в бегах, так говорят люди.
Здание пустое, но двери вскрыли. Там происходит что-то! … 
 Не буду пустословить, приезжайте и смотрите!  
 Притон под крышей: место сбора наркоманов, бомжей, насильников, маньяков… 
 Может милиция кого ищет, пусть приезжает, да здесь найдет! 

 А вообще, здание есть, хорошая постройка, людей и детей здесь много! Район не маленький. И
городу ненужное? Детям бы какой-то развлекательный или спортивный клуб сделали, ведь
шатаются по улице без дела. Может кружки какие-то организовать?  
 Ветеринарную клинику сделайте, приют для собак и кошек! Хоть что-то! Зачем нам это пугало
бояться? А летом страшно пройти там, все кусты шевелятся! Женщин надо встречать! 
 Не думаете, что я прав?

============================================================================

Добро пожаловать! Или как быть?
Послан  Onix - 22.11.2011 00:03
_____________________________________

посмотреть бы на это здание  :)  фотки есть?

============================================================================

Добро пожаловать! Или как быть?
Послан  felix - 24.11.2011 01:53
_____________________________________

Какие фотки? Приезжайте на черемушки, заходите в квартал шахтерский, в середине
квартала-ресторан Кайрос! Место примечательное!

============================================================================

Добро пожаловать! Или как быть?
Послан  melnuk_elena - 24.11.2011 02:55
_____________________________________

ПРИЮТ БЫ ДЛЯ ЖИВОТНЫХ! НО С ЧЕГО НАЧИНАТЬ?  
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Добро пожаловать! Или как быть?
Послан  Dimser - 01.12.2011 19:47
_____________________________________

Уже создан вроде... :blink:  

Новый дом для четвероногих. 
Благотворительный фонд "Помощь животным" зарегистрирован в Макеевке. Напомним, два
месяца назад власти вместе с общественными организациями приняли решение о его создании в
рамках программы регулирования численности бродячих животных в городе.  Сейчас Фонд
оформляет документы на создание приюта для собак и кошек, место для которого уже
выделено. Есть в нем и первые четвероногие постояльцы. Однако обещанных Британским
фондом денег макеевский фонд еще не получил. 
Спасение дворняги Черныша стало началом дружбы недавно открывшегося в Макеевке
благотворительного фонда и питомника служебных собак.  Сбитую машиной собаку в гипсе
привезли в питомник и здесь с ним уже расставаться не захотели, сказали: "Лучше охранника не
найти".  
  
Кинолог Юрий Каракуз 25 лет работает со служебными собаками и сделал вывод: дворняги
несут службу в милиции не хуже породистых. По его словам, "плохих собак не бывает, бывают
плохие хозяева". И из питомцев приюта тоже можно сделать  хороших помощников. 
  
Приют благотворительного фонда "Помощь животным" на базе питомника служебных собак
макеевского горУВД только оформляется документально, а местные жители уже подбрасывают
сюда четвероногих клиентов. Самое обидное, что не бродячих, а своих собственных - собака или
надоела, или с ней не могут сладить. Помогают ухаживать за брошенными животными
волонтеры 
  
Нина Костылева, волонтер: 
"И кашку им варим, и ухаживаем за ними, убираем, кормим, очень нам жалко их". 
  
Только на днях УВД области передало питомник милиции города, поэтому в приюте
строительные работы еще не начинали. В планах - обустройство вольеров, клиники и пищеблока.
Пока же здесь просят город провести водопровод. 
  
Виктория Морева, президент макеевского благотворительного фонда "Помощь животным": 
"Очень тяжело без воды. Приходится в бутылках буквально носить. А собакам и пить нужно, и
мыть их и вольеры. В жару невозможно, поэтому просим помощи, поскольку территория уже
передана на баланс городского УВД". 
  
Приют не получает помощи из бюджета, по проекту, он существует на добровольные
пожертвования и деньги фонда Великобритании. Городские власти помогают в оформлении
документов и ломают голову, как контролировать численность бродячих животных, если денег в
фонд почти не поступает 
  
Владимир Полянский, первый зам. Макеевского городского головы: 
"Хоть общественные организации и говорили, что предприятия и люди будут жертвовать. Денег
на расчетном счету пока нет". 
  
Службы подсчитали - в городе почти полторы тысячи бродячих животных. Пока их будут
продолжать отлавливать коммунальщики. И, согласно закону, особо опасных - усыплять, а
здоровых - стерилизовать. Впоследствии этим будет заниматься благотворительный фонд. 
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В приюте ждут помощи не только от британцев, здесь нуждаются в продуктах,
стройматериалах, медикаментах для животных и просто рабочих руках. Вольеров здесь пока
тоже не так много. Поэтому в фонде будут благодарны всем, кто может приютить бездомное
животное хотя бы на время. 

Автор: Елена Шулюпова  
http://union.makeevka.com/2009/07/22/novyj-dom-dlja-chetveronogix/
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